

NEWSLETTER 03/2023



Guten Tag {title} {name} {surname},

anbei finden Sie den Newsletter des Zweckverbands LANDFOLGE Garzweiler mit aktuellen Informationen über unsere Projekte und Aktivitäten.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Sommerzeit sowie viel Spaß und informative Minuten bei der Lektüre.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Mielchen
Geschäftsführer

Verbandsversammlung mit positivem Ausblick

Die Mitglieder der Verbandsversammlung des Zweckverbands LANDFOLGE Garzweiler haben bei ihrer zehnten Versammlung in Erkelenz einen detaillierten Überblick der anstehenden Planungen und Projekte erhalten. Gleichzeitig haben sie die Eckpunkte der Planungen für das kommende Geschäftsjahr 2024 gebilligt. Im Zentrum der Verbandsversammlung unter Leitung des Vorsitzenden Martin Heinen standen der Einblick in unterschiedliche Förderprojekte sowie die Planungen rund um eine mögliche Internationale Gartenausstellung 2037 im Tagebaumfeld. Erstmals waren die Vertreterinnen und Vertreter aus Grevenbroich bei der Versammlung dabei. [weiterlesen](#)

Rheinisches Radverkehrsrevier: Minister Krischer zu Besuch

NRW-Verkehrs- und Umweltminister Oliver Krischer war zu Besuch beim Zweckverband LANDFOLGE Garzweiler, um sich mit Vertreterinnen und Vertretern der beteiligten Städte und Kreise über das Projekt des Rheinischen Radverkehrsreviers auszutauschen. Hintergrund des Ministerbesuchs war die Förderung des Landes für die investitionsvorbereitenden Arbeiten, die jetzt angelaufen sind: Das Land NRW unterstützt die Maßnahmen für den Aufbau eines überörtlichen Radwegenetzes im gesamten Rheinischen Braunkohlerevier mit zwei Millionen Euro. [weiterlesen](#)

Neue Stele im Landschaftsband eingeweiht

Im Beisein von Vertreterinnen der RWE Power AG sowie der Bürgerschaft aus dem Mönchengladbacher Ortsteil Wanlo haben Vorstandsvorsteher Dr. Gregor Bonin und Geschäftsführer Volker Mielchen eine weitere Stele, die den Verlauf des Landschaftsbandes rund um den Tagebau markiert, eingeweiht. [weiterlesen](#)

Zweite Fachtagung Projekt "Zusammenhalt hoch 3"

Das Forschungs- und Praxisprojekt Zusammenhalt hoch 3 hat sich bei einer zweiten Fachtagung - eröffnet vom Erelenzer Bürgermeister Stephan Muckel - insbesondere mit den Möglichkeiten zur Belebung der Dörfer durch Initiativen für Dorfläden oder auch durch die Gestaltung von Dorfgemeinschaftshäusern beschäftigt. Zum Auftakt der Tagung sagte der Geschäftsführer des Zweckverbands LANDFOLGE Garzweiler Volker Mielchen: „Unser Ziel ist es, nicht nur Forschung voranzubringen, sondern auch aus der Praxis für die Praxis zu lernen.“ [weiterlesen](#)

Rekordbeteiligung beim "Langen Tag der Region Köln/Bonn"

Der Zweckverband LANDFOLGE Garzweiler war beim diesjährigen „Langen Tag der Region“ – veranstaltet von der Region Köln/Bonn e.V. – doppelt vertreten: Mit dem Geschäftsführer Volker Mielchen als Referent führte eine der 14 Exkursionen zum Kraftwerk Frimmersdorf und anschließend zum Skywalk am Tagebau Garzweiler. Zudem war der Zweckverband bei dem anschließenden Empfang unter dem Motto „Region im Wandel“ mit einem Informationsstand im Berghheimer Schloss Paffendorf vertreten. [weiterlesen](#)

Erster Feierabendmarkt in Titz ein Erfolg

Beim ersten Titzer Feierabendmarkt hat auch der Zweckverband LANDFOLGE Garzweiler Flagge gezeigt: An einem gemeinsamen Stand mit der Tagebaumfeldorganisation aus Hambach präsentierte der interkommunale Zweckverband seine Arbeit – vertreten durch Geschäftsführer Volker Mielchen und Projektmanager Andreas Bräuer – und stand für Fragen und Anregungen aus der Bürgerschaft parat. Die Landgemeinde Titz ist Gründungsmitglied des Zweckverbands. Der Titzer Bürgermeister Jürgen Frantzen dankte bei der Eröffnung des Marktes allen engagierten Kräften, die den Feierabendmarkt zu einem Erfolg gemacht haben. [weiterlesen](#)

Neue Projektseite Jüchen-Süd online verfügbar"

Mit einer neuen Seite im Internet präsentiert der Zweckverband die laufenden Projektarbeiten für die Planungen eines „Stadt-Teils der Zukunft Jüchen-Süd“: Auf der Internetseite des Zweckverbandes finden sich Informationen zum Projekt, das der Verband gemeinsam mit der Stadt Jüchen vorantreibt, und dem aktuellen Stand der Arbeiten. Die Planungen für einen den neuen Stadtteil betreffen größtenteils die rekultivierten, ehemaligen Tagebauflächen südlich der Autobahn BAB 46. [weiterlesen](#)

Zweckverband LANDFOLGE Garzweiler
In Kuckum 68a
41812 Erkelenz

Telefon: 02164-70366-0
E-Mail: info@landfolge.de
Web: www.landfolge.de



[Ich möchte mich bitte vom Newsletter abmelden.](#)
